

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

DIFFICILE DE VIVRE AVEC UNE PERSONNE

Par Profil supprimé Posté le 15/01/2020 à 22:41

Mon mari boit depuis toujours.
Avant c'était uniquement aux soirées.
Maintenant c'est tous les jours.
En ce moment c'est un verre d'alcool fort mélangé à du jus de fruit en rentrant du boulot et à table du vin.
Je ne connais pas sa consommation au boulot.
Je ne sais pas s'il boit un verre de vin ou une bière en plus.
Il descend tout seul les bouteilles. Une bouteille lui fait 3 semaines environ.

Ma fille lui fait remarquer et quand c'est moi il s'énerve et fait la victime.

Je ne sais plus quoi faire.
Je viens de commencer à me renseigner pour des cures mais comment lui faire accepter qu'il a un problème ?
Il a quand même essayé l'hypnose et la sophrologie il y a 2 ans mais même s'il a eu un mieux il a recommencé et c'est pire.